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- Ко мне как к президенту РФПЛ обратились несколько ведущих клубов лиги с
предложением проработать проект чемпионата СНГ, - рассказал вчера корреспонденту
"СЭ" президент РФПЛ Сергей Прядкин. - Мне идея показалась интересной. Сейчас
займемся вопросом ее претворения в жизнь. в частности прописыванием всех
спортивных и организационных моментов проекта. Естественно, что возможным его
осуществление станет только при условии полного согласования наших позиций с
ФИФА и УЕФА.

А вот что сказал вчера по этому поводу президент ЦСКА Евгений Гинер:

- Нам такой турнир был бы очень интересен. Я лично еще лет шесть-семь назад
положительно высказывался об этой идее и даже имел предметные разговоры с
украинскими партнерами. С ходу тяжело сказать, как именно все может быть
организовано, но если подобный турнир будет создан, мы получим сильнейшее и
увлекательнейшее соревнование. А его победитель, уверен, окажется
конкуренто-способен на европейской арене по самым высоким меркам, то есть сможет
реально бороться за победу в Лиге чемпионов.

- Вы имеете в виду именно совместный чемпионат, а, скажем, не Кубок?

- Да. Если задуматься о том, сколько сильных команд будет в нем бороться, то такой
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конкуренции не найти даже в ведущих чемпионатах Европы. При этом матчи между
"Спартаком" и киевским "Динамо" или "Шахтером" и "Зенитом" будут пользоваться таким
интересом, какой в национальных первенствах вызывают лишь несколько встреч в году.
И, что тоже крайне важно, подобный чемпионат способен приносить совсем другие
деньги.

- Встает вопрос: как быть с ФИФА и УЕФА?

- Это нужно обсуждать, но последние тенденции таковы, что международные
федерации поддерживают идеи объединенных турниров в Скандинавии и Прибалтике,
а значит, почва для успешных переговоров есть. В любом случае тему нужно готовить и,
прежде чем выносить ее в ФИФА и УЕФА, полностью договориться самим: и схема
чемпионата, и его спортивные составляющие могут удовлетворить все
заинтересованные стороны только при тщательной проработке. А если ничего не
делать, то ничего нового и не получим.

- Главным станет вопрос об участии в еврокубках.

- При желании он опять же решаем.

- То есть идеологически вы полностью "за", а технологически над проектом
необходимо как следует поработать?

- Именно. Если проект привлекателен, грамотные люди всегда найдут возможность
претворить его в жизнь. А этот проект представляется мне очень привлекательным.

Борис ЛЕВИН
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